

## Der fliegende Koffer



Es war einmal ein Kaufmann, der so reich war, daß er die ganze Straße und beinahe noch ein Seitengäßchen mit lauster harten Talern pflastern konnte. Allein das tat er

nicht, er wußte sein Geld anders anzuwenden. Gab er einen Dreier aus, befam er einen Taler wieder. Ja, ein tüchtiger Kaufmann war er, aber er mußte doch sterben.

Der Sohn befam nun all' dies Geld und er lebte luftig. ging jede Nacht auf Mastenballe, machte Bavierdrachen aus Talericheinen und marf auf dem Gee Butterftollen mit Goldftuden, anftatt mit Steinen. Go fonnte bas Belb ichon abnehmen und tat es auch. Bulest befaß er nicht mehr als wenige Grofchen und hatte feine andern Rleider als ein Baar Bantoffeln und einen alten Schlafrock. Run bekummerten fich feine Freunde nicht länger um ihn, da fie fich ja mit ihm zusammen nicht auf ber Strafe feben laffen konnten, allein einer von ihnen, ein gutmutiger Menich, fandte ihm einen alten Roffer und lieft ihm fagen: "Back ein!" Ja, bas mar nun wohl recht gut, aber er hatte nichts einzupacken und beshalb feste er fich felbst in den Roffer. Das war ein absonderlicher Koffer. Sobald man an bas Schloß bruckte, fonnte er fliegen. Er tat es und husch! flog er mit ihm durch den Schornstein hoch hinauf über die Wolfen, weiter und immer weiter fort. Mitunter fnackte der Boden bebenklich und er hatte dann große Furcht, daß ber Roffer in Stücken geben murbe, benn bas hatte einen gang artigen Luftiprung abgegeben! Gott bewahre uns! Endlich fam er nach dem Lande der Türken. Den Roffer verbarg er im Balde unter